

15.10.10

Beschluss

des Bundesrates

Bestellung von Mitgliedern des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau

Der Bundesrat hat in seiner 875. Sitzung am 15. Oktober 2010 beschlossen, anstelle von Herrn Minister a. D. Dr. Helmut Linssen (Nordrhein-Westfalen)

Herrn Minister Dr. Norbert Walter-Borjans (Nordrhein-Westfalen)

als Mitglied des Verwaltungsrates der Kreditanstalt für Wiederaufbau für die restliche Amtszeit bis 31. Dezember 2010 gemäß § 7 Absatz 1 Nummer 3 und Absatz 3 des Gesetzes über die Kreditanstalt für Wiederaufbau zu bestellen.